
  

 

  
 
 
 
Portoferraio,  6 dicembre 2018 

 
       Alla 
      Gestione Associata della 
      Promozione Turistica dei 
      Comuni dell’Isola d’Elba 
 
Oggetto: Dichiarazione da mettere a verbale prima dell’inizio della seduta della Consulta dei 
Sindaci del 7 dicembre 2018 
 
 Al fine di fare estrema chiarezza sulla prosecuzione dei 
lavori della Gestione Associata della Promozione Turistica dei Comuni 
dell’Isola d’Elba, la scrivente Amministrazione Comunale chiede che venga 
messa a verbale, in forma integrale, la presente dichiarazione. 
 
- Il Comune di Portoferraio non ha mai espresso avversità totale all’ipotesi di 
aumento a 5 euro in alta stagione del Contributo di Sbarco: ha 
semplicemente posto come condizione all’aumento la richiesta di stilare un 
programma condiviso di opere comprensoriali  di primaria necessità a cui 
dedicare una congrua parte dei proventi del contributo, non escludendo che 
proprio il comune capofila avrebbe potuto esserne ente attuatore ed 
appaltatore, per dare risposte di efficienza e tempestività, elementi 
fondamentali per il raggiungimento degli obiettivi. 
 
- Il Comune di Portoferraio chiede inoltre di allargare, a livello consultivo, il 
tavolo di discussione della programmazione Gestione Associata della 
Promozione Turistica alle associazioni di categoria, ambientaliste, storiche e 
culturali, con modalità di partecipazione da definire, con lo scopo di ricevere 
idee, opinioni e proposte provenienti da ogni parte del territorio e di allargare 
la possibilità di ricevere contributi partecipativi. Resta fermo, ovviamente, il 
potere decisionale dei sindaci o loro delegati e dei rispettivi consigli comunali. 
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- Il Comune di Portoferraio ricorda di essere quello che sopporta la 
stragrande maggioranza del traffico marittimo, con i conseguenti carichi a 
livello di passeggeri e automezzi, pari al 88,3% del totale del movimento (dati 
Autorità di Sistema Portuale per l’anno 2017) mentre l’11,7% del traffico auto 
e passeggeri gravita sui porti di Rio Marina e Cavo. Ritenendo che la 
decisionalità sul contributo di sbarco,  in quanto tale, debba essere assunta 
tenendo conto dei fatti e delle cifre sopra riportate, oltre che del traffico aereo 
che gravita sul comune di Campo nell’Elba, richiede pertanto formalmente di 
introdurre nella convenzione fra i comuni criteri di decisionalità ponderati 
rispetto a quanto sopra esposto. 
 
- Stante quindi la necessità di ridiscutere la convenzione stessa, il Comune di 
Portoferraio chiede infine che ciò si concretizzi quanto prima, ritenendo 
comunque ad oggi ancora necessaria la prosecuzione della Gestione 
Associata della Promozione Turistica, ed invitando a non prendere decisioni 
forzate e affrettate che possano portare a posizioni di contrasto fra i Comuni 
e conseguentemente ad un impasse amministrativo e decisionale del quale 
non ritiene di essere responsabile. 
 
 
 
       Il Sindaco 
          Mario FERRARI 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 


